



Oficina de Prensa **Comando Ricardo Lagos**
Telefono 7359272 -7359289
comanlagos@chile21.cl

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

23.05.99

Dijo Ricardo Lagos respecto al conflicto universitario
**"EL TEMA GLOBAL DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR
AÚN ESTÁ PENDIENTE"**

El precandidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, dijo hoy que es indispensable establecer una mesa de diálogo entre los dirigentes universitarios y el Gobierno, y al mismo tiempo, abogó por el necesario esclarecimiento de la muerte del joven estudiante en Arica mediante la gestión de un ministro en visita.

Lagos se reunió esta mañana con un grupo de dirigentes estudiantiles, encabezados por los representantes de cinco Federaciones Universitarias; (Magdalena Garretón, representante de la UC; Flavio Candia, U.B.B; Alvaro Herrera, U de Chile; Hugo Carreño, U. Osorno; Marcos González, USACH), quienes lo invitaron para darle a conocer la situación actual del conflicto universitario.

Respecto al caso del estudiante de Auditoría de la Universidad de Tarapacá, Daniel Menco, el precandidato señaló que "es indispensable esclarecer la muerte del joven estudiante en Arica, porque no es posible que no tengamos claridad frente a un hecho de esa magnitud, donde un joven ha fallecido por participar en una manifestación pública. En democracia, esas cosas se investigan, se determinan los responsables y se ejercen las responsabilidades adecuadas, y por eso señalé la conveniencia de contar con un ministro en visita".

En la reunión con los dirigentes universitarios, Lagos expuso su visión general de la Educación Superior, afirmando que como Ministro de Educación, le tocó implementar la Ley Orgánica Constitucional de Enseñanza, que en el ámbito de la Educación Superior fue dictada el 10 de marzo de 1990, un día antes de que asumiera el gobierno de Patricio Aylwin.



Oficina de Prensa **Comando Ricardo Lagos**
Telefono 7359272 -7359289
comanlagos@chile21.cl

Al respecto, puntualizó que "tenemos pendiente un debate mucho más amplio sobre el tema global de la Educación Superior porque la sociedad chilena tiene que resolver qué tipo de universidades va a tener y cómo van a estar organizadas. Esa es la razón por la cual, en mí caso particular, he hecho la sugerencia de establecer una Superintendencia de Educación Superior, que sea un lugar de encuentro entre la autoridad pública y las universidades, en tanto éstas tienen autonomía para definir un conjunto de temas", explicó.

Para Lagos, es el Ministerio de Educación, en último término, el que tiene que contribuir con financiamiento según las demandas de las instituciones de enseñanza superior, así como también, a una redefinición del sistema de equidad en el acceso a la universidad. "Yo he planteado la necesidad de contar con un Fondo Solidario de Becas. Eso implica otros recursos y otros volúmenes que no tienen nada que ver con las cifras que actualmente se están debatiendo, pero que forman parte del tema global", aclaró.

Según Lagos, superado el tema puntual de este año de crédito universitario y de garantizar que los jóvenes sigan estudiando, "igual nos queda pendiente el tema global, sino tendremos el próximo año las mismas dificultades".

El precandidato criticó a quienes hacen anuncios rimbombantes cuando estamos en medio de un conflicto. "Es de mal gusto. Eso me suena más bien a candidato en apuro de búsqueda de votos y tratar de dar soluciones que parecen simpáticas a la opinión pública. Ese no es mi estilo".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**